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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.07.2021 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Oberbürgermeister, 

 

der Bahnhof in Bischleben – Stedten wird von vielen Einwohner und Einwohnerinnen genutzt, hat 

jedoch keine Toilette und ist nicht barrierefrei. Gerade für die älteren Menschen, die die 

Zugverbindung häufig für Einkäufe nutzen ist das ein großes Problem. 

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Anfrage zur Beantwortung innerhalb von zwei 

Wochen: 

 

1. Welche Möglichkeit sieht die Stadtverwaltung gemeinsam mit der DB AG eine Lösung zur 

Schaffung eines barrierefreien Zuwegs und eine öffentliche Toilette für die Menschen zu 

finden? 

2. Wann könnte mit einer eventuellen Problemlösung gerechnet werden und welche 

Zwischenschritte sind nötig und möglich? 

3. Welche Vorbehalte gibt es seitens der Stadtverwaltung zur Umsetzung der Problemlösung? 

 
Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

08.07.2021, gez. i. A. xx xxxxxxx 
Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion DIE LINKE., Frau Stange 
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